

Ecuador cerca de firmar convenio deportivo con Cuba



La Habana.- **LA MINISTRA** de Deportes de Ecuador, Pamela Morcillo Ortiz, aseguró hoy que «estamos para aprender de la experiencia cubana», al intercambiar con periodistas de la Isla.

La joven directiva, exbaloncestista y graduada de la cuarta promoción de la Escuela Internacional de Educación Física y Deportes (EIEFD), manifestó su satisfacción por visitar nuevamente el país en que se formó profesionalmente.

«Siento una enorme gratitud con este pueblo, que me permitió crecer y emprender el camino en la vida deportiva y como funcionaria pública para servir a mi país y también a Cuba», expresó visiblemente emocionada.

Sobre el motivo de su visita comentó que «estamos trabajando para la firma de un convenio que nos permita seguir estrechando los lazos de solidaridad entre los pueblos ecuatoriano y cubano. Tratamos temas que queremos dejar en acuerdos que vayamos a cumplir a corto y mediano plazos».

Interrogada sobre las condiciones y propósitos de su nación en el presente ciclo olímpico, Morcillo comentó que en Ecuador existe desde el año 2013 el Proyecto de Alto Rendimiento, en torno al cual desean implementar las políticas y experiencias que han llevado a Cuba a grandes resultados.

Explicó que actualmente 243 deportistas se preparan rumbo a Tokio 2020, a quienes el Estado les garantiza la participación en eventos nacionales e internacionales, la indumentaria, los implementos y becas debidamente categorizadas.

«Tenemos atletas destacados de entre 18 y 22 años, por eso pensamos en posibles clasificaciones a Tokio 2020. También soñamos con alguna medalla, pero somos respetuosos ya que los procesos deportivos no se manejan de la noche a la mañana», comentó la ministra de apenas 35 años, en el cargo desde enero pasado.

En cuanto a los avances en el deporte durante la década de la Revolución Ciudadana, liderada por el presidente Rafael Correa, aseguró que «se ha avanzado mucho, a pasos agigantados. Antes ni siquiera existía el Ministerio de Deportes, solo una Secretaría. Se creó con Correa y por ende se reformó la Ley del Deporte, lo que nos permite trabajar con las instituciones y organismos del país de una manera más directa».

En otro momento del diálogo resaltó la creación del Comité Paralímpico Ecuatoriano y cinco centros de entrenamiento para el alto rendimiento con infraestructura moderna, que permite a los deportistas hacer concentrados en áreas de nivel mundial.

«El deporte pasó a ser importante dentro de la planificación del gobierno, priorizándolo, dándole el sitial que siempre debió tener, así como el recurso económico», afirmó.

A la pregunta sobre el significado de la victoria de Lenín Moreno en las recientes elecciones presidenciales, estimó que «se afianzarán no solo las políticas en materia deportiva, sino las sociales en general aprobadas durante el gobierno de Correa. Los cambios que deban realizarse buscarán fortalecerlas aún más».

Tomado de Jit

Foto. Ricardo López Hevia

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128985-ecuador-cerca-de-firmar-convenio-deportivo-con-cuba>



Radio Habana Cuba